

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Takmir masjid memegang peranan utama dalam upaya memajukan masjid, melibatkan tugas menjaga, mengelola, dan mengembangkan masjid sehingga menjadi tempat ibadah yang nyaman, bermanfaat, dan diminati oleh jemaah dan warga di sekitarnya. Strategi takmir yang diterapkan di Masjid Nurul Qamar masih mengikuti strategi yang umumnya digunakan oleh sebagian besar masjid besar di perkotaan. Berikut adalah beberapa strategi takmir yang diterapkan dalam upaya memakmurkan Masjid Nurul Qamar:

1. Pada kegiatan pembangunan, termasuk perawatan sarana dan prasarana masjid serta upaya berkelanjutan dalam menjaga kebersihan baik di dalam maupun di luar Masjid Nurul Qamar. Merawat peralatan dan fasilitas masjid agar tetap dalam kondisi baik adalah langkah penting dalam memakmurkan masjid. Ini mencakup perbaikan dan renovasi bangunan masjid, pembaruan peralatan elektronik dan teknologi, serta penyediaan fasilitas yang nyaman dan memadai bagi jemaah dan masyarakat sekitarnya. Selain itu, penambahan sarana dan prasarana masjid juga merupakan salah satu strategi Pengurus Masjid Nurul Qamar untuk menjaga kelancaran kegiatan di masjid.
2. Terkait dengan strategi kegiatan ibadah yang dijalankan oleh pengurus Masjid Nurul Qamar, mereka menyelenggarakan berbagai kegiatan,

seperti pengumpulan donasi infaq, majelis taklim, pembelajaran tilawah Al-Qur'an, peringatan maulid habsyi, pelaksanaan salat lima waktu, salat Jum'at, salat Idul Fitri, salat tarawih, dan kegiatan-kegiatan lainnya. Antusias jemaah dalam mengikuti kegiatan-kegiatan tersebut sangat tinggi.

3. Dalam upaya meningkatkan kualitas kegiatan keagamaan di Masjid Nurul Qamar, strategi yang sangat penting adalah pengadakan pengajian rutin oleh takmir atau pengurus masjid. Dalam pengajian ini, disampaikan berbagai pengetahuan agama, termasuk fiqih, tafsir hadis, tafsir Al-Qur'an, dan materi-materi umum.
4. Terdapat juga kegiatan pendidikan, seperti Taman Pendidikan Al-Quran (TPA), yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas keimanan dan ketakwaan umat Islam melalui kegiatan membaca Al-Qur'an. Serta menumbuhkan rasa cinta anak-anak terhadap Al-Qur'an.
5. Menjaga hubungan positif dengan jemaah dan warga di lingkungan sekitar juga merupakan tindakan strategis yang krusial dalam upaya memperkaya kehidupan masjid. Takmir dapat melaksanakan berbagai kegiatan sosial dan keagamaan, seperti tadarus, pengajian, acara berbuka puasa bersama, dan kegiatan lainnya yang terkait dengan PHBI, untuk membangun hubungan yang lebih baik dengan jemaah dan masyarakat sekitar.
6. Memperluas fungsi dan peran masjid juga dapat menjadi strategi efektif dalam upaya memakmurkan masjid. Takmir dapat merancang program-program kegiatan yang beragam dan menarik, seperti peringatan maulid habsyi dan program pembelajaran/pelatihan tilawah Al-Qur'an. Langkah ini akan

membantu masjid menjadi lebih relevan dan bermanfaat bagi jemaah dan masyarakat sekitar.

7. Membangun sistem pengelolaan dan pengembangan keuangan masjid yang transparan dan akuntabel sangatlah krusial. Takmir harus menjalankan manajemen dana masjid dengan baik dan memberikan laporan keuangan yang terbuka kepada jemaah dan masyarakat sekitar. Tindakan ini akan meningkatkan kepercayaan jemaah dan masyarakat terhadap masjid dan takmir.

B. Rekomendasi

Berikut adalah saran-saran yang diberikan peneliti kepada Masjid Nurul Qamar di Desa Manarap Lama, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar, untuk meningkatkan kualitas pengelolaan masjid:

1. Penting bagi pengurus Masjid Nurul Qamar di Desa Manarap Lama, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar, untuk secara terus-menerus memperhatikan keterlibatan jemaah dalam pelaksanaan kegiatan guna meningkatkan motivasi mereka dalam mengikuti aktivitas masjid.
2. Masjid Nurul Qamar di Desa Manarap Lama, Kecamatan Kertak Hanyar, Kabupaten Banjar, disarankan untuk meningkatkan mutu pelayanan yang diberikan oleh pengurus kepada jemaah, sehingga jemaah dapat merasa lebih senang dan tidak merasa kelelahan saat menerima pelayanan dari pengurus masjid.
3. Sangat penting bagi jemaah untuk memahami signifikansi peran mereka dalam meningkatkan kesejahteraan masjid, sehingga ketika pengurus masjid

mengadakan kegiatan, jemaah dapat mengikuti kegiatan tersebut dengan semangat dan keterlibatan penuh.